



# Publicará hoy Morena convocatoria rumbo a candidaturas estatales

**NÉSTOR JIMÉNEZ Y REDACCIÓN**

Morena publicará hoy la convocatoria de los procesos internos para encabezar a nivel estatal la defensa de la transformación en las nueve entidades en las que habrá elecciones para definir gubernaturas el próximo año, cargos que se traducirán en las respectivas candidaturas del partido guinda.

Luego de que la semana pasada la dirigencia comenzó los acercamientos con el Partido del Trabajo y con el Partido Verde Ecologista, perfila definir este día las reglas para sus procesos internos.

Desde el martes, el dirigente nacional del partido, Mario Delgado, explicó que se apunta que en todos los casos el método de selección será nuevamente el de los sondeos, sin detallar si en las nueve entidades se utilizarán las encuestas espejo a las que se recurrió en el proceso nacional, en el que resultó ganadora Claudia Sheinbaum.

Los interesados deberán registrarse el 25 y 26 de septiembre. Además de la Ciudad de México, donde el próximo año se elegirá al titular de la jefatura de Gobierno, en Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán se definirán gubernaturas.

“El próximo 18 de septiembre se van a emitir las convocatorias para las nueve entidades que van a elección en 2024. Y el 25 y 26 de septiembre serán las fechas para que todas y todos los interesados se inscriban... es decir, vamos avanzando en el proceso de organización y tenemos que ir tomando ya definiciones”, indicó Delgado el martes pasado.

En el documento que Morena emita esta tarde también se incluirá la forma en la que el partido atenderá el principio de paridad de género, que establece que la mitad de las candidaturas deberán ser reservadas para mujeres.

En tanto, el coordinador de los diputados federales y aspirante al gobierno de Puebla, Ignacio Mier, dijo que consultará a la bancada si pide licencia o se queda en el cargo.

“Voy a consultar a mis compañeros y compañeras de Morena y de la coalición si consideran que yo soy necesario en la unidad del grupo para sacar adelante el paquete económico 2024 o me conceden la oportunidad de pedir licencia”, puntualizó en una asamblea informativa.

De tener la anuencia de sus compañeros legisladores, añadió que también consultará a su base social y a los comités organizados a nivel comunitario que lo apoyan.